
 

 

Formación de Superlativo Absoluto 
 
Adjetivos o adverbios terminados en consonante --> +ísimo/ + ísima 

Adjetivos o adverbios terminados en vocal --> - vocal + ísimo/+ísima 

 

Ejemplos 

 

Difícil: dificilísimo 

Inseguro: insegurísimo 

 

Modificaciones ortográficas 
 

- g --> gu 

- c --> qu 

- z --> c 

 

Ejemplos: 

 

Largo --> larguísimo 

cerca --> cerquísima 

feliz --> felicísimo 

 

Formar irregulares 
 

- Antiguo: antiquísimo 

- Pobre : paupérrimo 

- Limpio: limpísimo 

- Lejos: lejísimo 

- Amable: amabilísimo 

- Joven: jovencísmo 

- Amplio: amplísimo 

- Fiel: fidelísimo 

 

Ejercicios  

1- claro: 

2- fácil: 

3- simpático: 

4- ancho: 

5- elegante: 

6- amable: 

7- malo: 

8- difícil: 

9- rico: 

10- feo: 

11- amplio: 

12- blanco: 
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